

Nama Peserta Didik : IGNATIUS RICARDO Kelas : XII TKR
 Nomor Induk/NISN : 1902 / 156.020 / 3057338972 Semester : Genap
 Sekolah : SMKS ST BONAVENTURA 2 MADIUN Tahun Pelajaran : 2023/2024
 Alamat : JL. BOROBUDUR NO. 70 MADIUN

A. Sikap

Dimensi	Penjelasan
Beriman, bertakwa kepada Tuhan Yang Maha Esa, dan Berakhlak Mulia	Baik, Ananda memahami ajaran agama dan kepercayaannya serta menerapkan pemahaman tersebut dalam kehidupannya sehari-hari dengan lima elemen kunci beriman, bertakwa kepada Tuhan YME, dan berakhlak mulia: (a) akhlak beragama; (b) akhlak pribadi; (c) akhlak kepada manusia; (d) akhlak kepada alam; dan (e) akhlak bernegara.
Bernalar Kritis	Baik, Ananda ikut berpartisipasi memberikan ide atau gagasannya pada setiap aktivitas pembelajaran melalui diskusi dan refleksi.
Mandiri	Baik, Ananda menunjukkan kemandirian sebagai pelajar yang dalam kesehariannya, penuh kesadaran menaati tata tertib yang diberikan.
Berkebinekaan Global	Baik, Ananda mempertahankan budaya luhur, lokalitas dan identitasnya, dan tetap berpikiran terbuka dalam berinteraksi dengan budaya lain, sehingga menumbuhkan rasa saling menghargai dan kemungkinan terbentuknya budaya baru yang positif dan tidak bertentangan dengan budaya luhur bangsa.
Perkembangan Dimensi Kreatif	Baik, Ananda mampu menirukan atau memodifikasi dan menghasilkan sesuatu yang orisinal, bermakna, bermanfaat, dan berdampak.
Bergotong royong	Baik, Ananda memiliki kemampuan gotong royong, yaitu kemampuan untuk melakukan kegiatan secara bersama-sama dengan sukarela agar kegiatan yang dikerjakan dapat berjalan lancar, mudah, dan ringan.

B. Nilai Akademik

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
A. Muatan Nasional			
1	Pendidikan Agama Katholik dan Budi Pekerti	86	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam memahami kekhasan ajaran agama-agama dan kepercayaan di Indonesia Perlu ditingkatkan dalam melakukan interaksi hidup yang baik dalam kehidupan di Gereja dan Masyarakat.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	80	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam menganalisis pentingnya wawasan nusantara dalam konteks negara kesatuan, menjelaskan kedudukan, fungsi dan tujuan wawasan nusantara, menjelaskan hakikat, asas dan bentuk wawasan nusantara Ananda IGNATIUS RICARDO,tingkatkan kemampuan belajarmu dalam memahami fungsi dan tujuan wawasan nusantara serta pentingnya wawasan nusantara dalam konteks negara kesatuan
3	Bahasa Indonesia	86	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam menganalisis isi dan kebahasaan dari artikel baik melalui lisan maupun tulisan. perlu ditingkatkan dalam mengetahui isi dan makna dari artikel

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
4	Bahasa Inggris	80	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam memberi dan meminta informasi terkait pendapat dan pikiran sesuai dengan konteks penggunaannya.
			Perlu ditingkatkan dalam menyusun surat lamaran kerja secara kritis dan mandiri.
5	Matematika (Umum)	80	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam pengenalan notasi dan perhitungan dasar menggunakan aturan persamaan diferensial dan integral.
			Perlu ditingkatkan dalam penerapan penggunaan integral dalam kehidupan sehari-hari.
C. Muatan Peminatan Kejuruan			
C1. Dasar Bidang Keahlian			
6	Teknologi Informasi dan Komunikasi	80	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam pemanfaatan akun belajar.id untuk pembuatan produk digital dengan aplikasi Canva seperti portofolio dan resume personal.
			Dapat ditingkatkan eksplorasi penggunaan aplikasi Canva dalam pemanfaatan template yang sudah disediakan oleh platform.
C. Muatan Peminatan Kejuruan			
C3. Kompetensi Keahlian			
7	Produk Kreatif dan Kewirausahaan	90	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam peserta didik mampu menyusun proposal usaha (business plan), peserta didik mampu memasarkan produk dengan menentukan segmen pasar, menentukan harga produk, dan menentukan media yang digunakan untuk memasarkan produk, peserta didik mampu menerapkan prinsip Hak Atas Kekayaan Intelektual (HAKI), menjelaskan konsep HAKI, dan mematuhi peraturan tentang HAKI
			Perlu ditingkatkan dalam menyusun laporan keuangan berupa laporan neraca, laporan laba rugi, laporan perubahan modal, dan laporan arus kas.
8	Pemeliharaan Mesin Kendaraan Ringan	82	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam peserta didik mampu menerapkan prosedur pengecekan sebelum dan sesudah berkendara, mengoperasikan kendaraan manual dan/atau automatic., peserta didik mampu melakukan perawatan dan overhaul (pembongkaran, pemeriksaan, perbaikan dan pemasangan) pada: komponen utama engine, sistem pelumasan, sistem pendinginan, sistem bahan bakar Gasoline/Diesel (konvensional dan elektronik), peserta didik mampu melakukan perawatan berkala kendaraan 1000 KM, 10.000 KM, 20.000 KM dan kelipatannya
			Perlu meningkatkan kemampuan yang baik dalam mendiagnosis kerusakan mesin dan melakukan perbaikan yang tepat. Mereka dapat mengidentifikasi dengan cepat gejala-gejala kerusakan yang berkaitan dengan mesin
9	Pemeliharaan Sasis & Pemindah TKR	83	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam mengukur ketebalan tromol, memeriksa ketebalan kampas rem, memeriksa kondisi kabel hand rem, melapas roda dan tromol mobil, memeriksa kondisi seal master rem bawah
			Perlu meningkatkan dalam mendiagnosis pemeliharaan sasis dan mengidentifikasi gejala - gejala kerusakan atau keausan pada bagian - bagian sasis yang kendur atau retak pada komponen sasis

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
10	Pemeliharaan Kelistrikan Kendaraan Ringan	84	<p>Menunjukkan penguasaan yang baik dalam mendianogsis kerusakan rangkaian lampu tanda belok , mendianogsis kerusakan rangkaian lampu kepala jarak jauh dan dekat</p> <p>Perlu meningkatkan tentang prinsip-prinsip dasar dalam sistem kelistrikan kendaraan, termasuk pembacaan diagram kelistrikan dan fungsi masing-masing komponen dan kurang terampil dalam menggunakan alat dan peralatan diagnostik untuk mengidentifikasi masalah kelistrikan</p>
Muatan Lokal			
11	Religiusitas	86	<p>Menunjukkan penguasaan yang baik dalam menjelaskan peranan iman dalam hidup.</p> <p>Menghayati iman dalam kehidupan sehari-hari.</p>

Nama Peserta Didik : IGNATIUS RICARDO
Nomor Induk/NISN : 1902 / 156.020 / 3057338972
Kelas : XII TKR
Tahun Pelajaran : 2023/2024
Semester : Genap

B. Ekstrakurikuler

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	PECINTA ALAM	Melaksanakan kegiatan Pecinta Alam dengan Baik

C. Ketidakhadiran

Sakit	: - hari
Izin	: 1 hari
Tanpa Keterangan	: - hari

D. Status Kelulusan

Lulus.

Orang Tua/Wali

Kota Madiun, 05 April 2024
Wali Kelas



BAGUS YUDHA PRASETIA, S.Pd.
NIP.

Mengetahui,
Kepala Sekolah



PHILIPUS NERI SUKOCO, S.T.
NIP.